



Spécialiste du monde du travail, **Jean-François Bertholet** œuvre à renforcer les liens entre le monde académique et la pratique. Il nous invite à revoir nos intuitions parfois trompeuses sur la nature humaine et les comportements des individus en contexte social.

Enseignant à HEC Montréal et consultant en développement organisationnel, il soutient les organisations qui désirent améliorer la qualité du climat de travail et la mobilisation de leurs équipes. Il prend régulièrement la parole sur ces débats, que ce soit lors de conférences au Canada et à l'international, dans les médias ou par des articles publiés dans les revues de son domaine.